

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **ALEXIS LEONARDO KAKA ATMAKA** Kelas : VI  
 NISN/NIS : 0124603230 / 732 Semester : 2  
 Nama Sekolah : SD PRENNTHALER KALIREJO Tahun Pel. : 2023/2024  
 Alamat Sekolah : Suren, Pagerharjo, Samigaluh, Kulon Progo

### A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Ananda Kaka baik dalam sikap bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, dan toleransi dalam beribadah. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih akan mampu meningkatkan sikap taat beribadah.
2. Sikap Sosial	Ananda Kaka sangat jujur. Baik dalam sikap tanggung jawab, peduli, dan percaya diri. Dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih akan mampu meningkatkan sikap disiplin, dan santun.

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	B	Ananda Kaka baik dalam memahami tugas dan sifat Gereja, baik dalam memahami karya-karya pelayanan Gereja sebagai perwujudan karya keselamatan Allah.	85	B	Ananda Kaka baik dalam melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/merencanakan kegiatan /mewawancarai tokoh gereja) yang berkaitan dengan tugas pelayanan Gereja, baik dalam melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/merencanakan kegiatan) yang berkaitan dengan tugas dan sifat Gereja.

2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	85	B	Ananda Kaka baik dalam menelaah keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat, baik dalam menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya.	90	A	Ananda Kaka sangat baik menuliskan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam menuliskan cerita tentang persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya.
3	Bahasa Indonesia	83	B	Ananda Kaka baik dalam menyimpulkan informasi berdasarkan teks laporan hasil pengamatan yang didengar dan dibaca, baik dalam mengaitkan peristiwa yang dialami tokoh dalam cerita fiksi dengan pengalaman pribadi.	87	B	Ananda Kaka sangat baik menyajikan simpulan secara lisan dan tulis dari teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang diperkuat oleh bukti, baik dalam menyajikan hasil pengaitan peristiwa yang dialami tokoh dalam cerita fiksi dengan pengalaman pribadi secara lisan, tulis, dan visual.

4	Matematika	79	B	Ananda Kaka baik dalam menjelaskan dan membandingkan modus, median, dan mean dari data tunggal untuk menentukan nilai mana yang paling tepat mewakili data, baik dalam menjelaskan bangun ruang kubus, balok, prisma, limas, tabung, kerucut.	81	B	Ananda Kaka baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan modus, median, dan mean dari data tunggal dalam penyelesaian masalah, baik dalam mengidentifikasi bangun ruang kubus, balok, prisma, limas, abung, kerucut, dan bola serta bangun ruang gabungannya serta luas permukaan dan volume bangun ruang kubus dan balok.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	83	B	Ananda Kaka baik dalam menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi bumi serta terjadinya gerhana bulan dan gerhana matahari, revolusi bumi serta terjadinya, baik dalam menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi.	88	B	Ananda Kaka sangat baik membuat model sistem tata surya, baik dalam membuat model gerhana bulan dan gerhana matahari.

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	84	B	Ananda Kaka baik dalam memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera, baik dalam menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN. "	88	B	Ananda Kaka sangat baik menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, baik dalam menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.
7	Seni Budaya dan Prakarya	86	B	Ananda Kaka sangat baik memahami penampilan tari kreasi daerah, baik dalam memahami interval nada secara individu dan berkelompok.	90	A	Ananda Kaka sangat baik membuat reklame, baik dalam memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik secara individu dan berkelompok.

8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	82	B	Ananda Kaka baik dalam memahami penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama, baik dalam memahami perlunya pemeliharaan kebersihan alat reproduksi.	87	B	Ananda Kaka sangat baik mempraktikkan penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama, baik dalam mempraktikkan rangkaian tiga pola gerak dominan dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam.
9	Muatan Lokal						
	a. Basa Jawa	79	B	Ananda Kaka baik dalam memahami unggah-ungguh basa untuk wawancara sederhana, cukup dalam memahami wacana sederhana beraksara Jawa yang mengandung sandhangan wyanjana.	83	B	Ananda Kaka baik dalam menggunakan unggah-ungguh basa jawa untuk wawancara sederhana, cukup dalam menulis wacana sederhana beraksara Jawa yang mengandung sandhangan wyanjana.

### C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan	Keterangan
1	Keagamaan	Ananda Kaka baik dalam mengenal tokoh-tokoh perjanjian lama, tokoh-tokoh perjanjian baru, memahami doa sebagai ungkapan iman; harapan dan kasih kepada Allah, dan memahami-terlibat dalam tugas-tugas sebagai anggota Gereja.
2	Pertanian Organik	Ananda Kaka baik dalam mengenal lahan terbuka, peralatan pertanian, jenis-jenis tanaman sayur, cara menanam di lahan sederhana; polibag, cara merawat tanaman, dan cara memanen beberapa jenis sayuran.

### D. Saran

Ananda Kaka, selamat atas prestasi yang telah diraih. Tingkatkan lagi atusiasme dan semangat belajar terutama dalam menguasai kemampuan dasar. Hindari hal-hal yang mengganggu belajar dan biasakanlah untuk mengubah perilaku ke arah yang positif. Ananda telah menunjukkan keterlibatan dalam kegiatan pembelajaran, ekstrakurikuler, SOP, opera, dan menuliskan refleksi dengan baik.

### E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi	140 cm	144 cm
2.	Berat Badan	30 kg	37 kg

### F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik dan Normal
2.	Penglihatan	Baik dan Normal
3.	Gigi	Baik dan Terawat
4.	Rambut	Baik dan Sehat

## G. Catatan Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	-
2.	-	-

## H. Ketidakhadiran

1.	Sakit	: 1 hari
2.	Izin	: - hari
3.	Tanpa Keterangan	: - hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan:

**Naik lulus (tamat)**

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali

YUFITA

Suren, 7 Juni 2024

Guru Kelas VI

**THOMAS YULI PADMARA, S.Pd.**

**NIP -**



Mengetahui,  
Kepala Sekolah

**HARYANTO, A.Md.**

**NIP**